

Kulturkoordinator Burgenger stellt den Jahresbericht 2017 vor.

BM Böhling ergänzt, dass die Förderung für die geplanten Baumaßnahmen beantragt wurde.

RM Sudholz schlägt vor, zukünftig auch in der neuen Touristinformation am Bahnhof Eintrittskarten zu verkaufen.

Herr Burgenger entgegnet, dass dieses grundsätzlich möglich ist, sinnvollerweise jedoch nur für den „einfacheren“ Vorverkauf über das Reservierungssystem AD-Ticket umgesetzt werden sollte.

Aboveranstaltungen sollten weiterhin nur über das Bürgerhaus verkauft werden, da die Gäste einen hohen Beratungsbedarf haben.

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.